

homme veut une réponse ; il la reçoit : sa fiancée lui lui rend sa parole. La mère lui dit à part : " Ne vous inquiétez pas ; c'est une idée de jeune fille, je me charge de la guérir. Laissez-moi faire, ne venez pas."

Une semaine s'est écoulée. Ne reviendra-t-il plus ? La mère s'approche ; " Tu feras si bien qu'il en épousera une autre..... Je ne voulais pas te le dire, mais on en parle déjà, on dit qu'il pourrait bien penser à ton amie, ta voisine." — Une autre ! comprenez-vous, Mesdames ? — Elle est immobile. La mère continue : " Quand ils seront mariés, ils passeront là devant la maison ; ils iront acheter la layette de leur enfant. Elle jettera en passant un coup d'œil sur ta fenêtre, elle sourira ! Et toi, pauvre fille, tu seras là, derrière ton rideau, à raccommoder les habits de ton père et de ton frère ! — Elle était pâle ! Une autre ! Quand elle peut enfin respirer, elle se lève et elle dit : " Non, jamais ! jamais ! " — Où a-t-elle pris cette énergie ? Là, à cette table, où il lui avait été dit : " Que le corps de Notre-Seigneur Jésus-Christ garde ton âme pour la vie éternelle." Et il l'avait gardée.

MGR ISOARD.

ooo

FAVEURS OBTENUS.

*Ste Angèle.*—Scholaslique Plante, épouse de Joseph Rouleau, cultivateur de Ste Angèle, âgée de 57 ans, souffrait depuis environ six jours d'une enflure considérable qu'elle avait sur le poignet de la main gauche. Malgré l'application des remèdes, l'enflure ne faisait qu'augmenter. Cette enflure la faisait souffrir au point qu'elle criait et ne pouvait dormir. Le 30 juin dernier, elle a montré sa main malade au Rév. M. Morisset, curé de l'Assomption. Elle était en quête avec sa voiture.

De retour à Ste Angèle, elle s'est décidée le 2 juillet suivant à entrer dans l'église. Elle s'est trou-